

**くしmania**



このページは読者の皆さんからの声にふれあう場です。  
いろいろな声をお寄せください。

串間の街を活性化して!  
=からふさか

毎年思う串間の街。一步  
降り立ち、ん~懐かしい香  
り。と喜んだものの、商店

は「いいだい」の通券では無理ですね。もう少し大きな街づくり、若者の集まる街づくりを考えてい。

の丸で押しだした。  
二回の対戦は都城工。二  
回一死から3連打で3点先  
制。大きな歓声と拍手が沸  
いた。先発久保田が落ち着

三回戦まで戦った福高球の皆さん、本当にお疲れまででした。そして感動を

も多数あり、この後の在京串間会活動が期待されるということです。

しーんと静まりかえつてい  
るといひばかりでした。実  
家に帰省しても、若者の姿  
ねらいのもので顔やからもな

く、明るさもなく「どうにかならぬか」と口走ってしまった。人情豊かな串間でも、活気のない串間では残念でなりません。

せつかくの景色のいい街でも、品々が豊富に揃つていなく、年配層のものが多いく、子どもや孫たちが集まつても「何へんもない」「氣

貴重なご意見ありがとうございます。確かに小さな子どもさんにとっては「何もない」と思うのかもしれない。しかし、何もないからこそ、お金では買えない特別なものもあります。今後も若い力を生かし、活気のあるまちづくりを進めていきたいですね。

二回は宮崎第一と対戦。  
福高は持ち味の粘りを存分に發揮した。六回に3得点さらに八回3安打を集めたものの決定打が出ず3対4で涙がこぼれた。残念無念力の足しにと声をからして応援したが…だけど「よくやった」。

の目標に向け今後も頑張ってくださいね。応援してます。

員の皆さんを始め、故郷串  
間市の方々からご支援ご理  
解ご協力の賜物(たまもの)と感謝いた  
します。

A photograph showing a group of women and children gathered around a pink table in a room. They appear to be engaged in a craft activity, possibly making small bags or pouches, as several small, colorful bags are visible on the table. The women are smiling and seem to be enjoying the activity. The background shows shelves with various items and a whiteboard on the wall.

# みんなの広場

8月30日、市保健福祉センターすこやか広場で、手作りストラップづくり教室が行われ、子育て中のお母さんとお子さんの14組が参加しました。母子保健推進委員の河野スガ子さんを講師に招き、手編みのやり方を丁寧に教わりました。子どもたちには保育士へ預け、つづき同士で楽しく学びました。

A group photograph of approximately 20 people, including children and adults, gathered outdoors at a beach or coastal area. They are all smiling and some are making peace signs. In the foreground, a large white banner with blue and yellow lettering is held up. The banner features a cartoon sun icon and the text '串間保育園' (Matsunaga Kindergarten) in stylized characters. The background shows a sandy beach, some greenery, and a clear sky.

8月24日、塩屋原地区で集落営農の基礎組織となる「塩屋原農用地利用改善団体（組合員270名）」の設立総会が開催されました。

この総会で規約や役員が承認され、今後は「集落の話し合い、相談の場」として作付地の集団化、農機具・作業の共同化、耕作放棄地発生の未然防止などに努めていきます。

お便り・投稿募集しています。

下記QRコードをご利用ください(紙面に限りがあるので、すべての投稿を掲載することができないことがあります。あらかじめ、ご了承ください)。

- ①名前(ペンネーム可)
- ②連絡先
- ③コメント

を必ず添えてください。

- Eメールアドレス info@city.kushima.lg.jp
- 伝言メッセージ例

じいじ・ばあばへ  
じいじ、ばあば、いつもありがとう。  
たくさんたくさん長生きして、一緒に遊んでね。



←  
お便りお待ち  
しています。ち

在京串間会総会がありました。



平成25年度（第46回）在京串間会懇親会の模様

り広げた夏の甲子園宮崎大会。小所帯17人ながら福高球児たちは三回戦進出。串間市民を大喜びさせた。

のが門川僚馬主将。苦しいときも先頭に立つて声を出し引つ張り続けてきた。

多くのご来賓のご臨席のも  
じ30の名近くの参加者に  
より盛大に開催されました  
千葉ロッテマリーンズ前  
監督の西村徳文氏の講演や